

Le *hareng* a fait son apparition dans la dernière semaine d'avril, et la pêche en a été bonne jusqu'à la fin de mai. Rien n'a été ensuite signalé jusqu'au mois de septembre, alors que le *hareng* d'automne a fait son apparition en abondance et que de très bonnes prises ont été faites.

La pêche du *homard* a commencé le 11 de mai, et les prises ont été en général assez bonnes. La pêche de la saison est considérée comme à peu près égale à celle de la dernière saison.

*Maquereau*—La seule prise qui ait été signalée, la saison dernière, l'a été le 16 de septembre, alors qu'un faible coup de filet a été fait.

Le *saumon* a été très rare, cette saison, et la pêche totale de ce poisson sera d'environ 50 pour 100 moindre que l'année précédente.

#### ESCUMINAC.

La *morue* a fait son apparition en assez forte quantité le 20 de juin, et a été abondante jusqu'au 18 de juillet, alors que la pêche s'est améliorée, et de bonnes prises ont été faites jusqu'au 4 d'août. A partir de cette dernière date jusqu'à la fin du mois la pêche a été passable, et durant les deux premières semaines de septembre la morue a été de nouveau signalée en assez forte quantité. Le temps étant alors devenu mauvais, les prises ont été ensuite faibles jusqu'à la clôture de la saison.

Le *hareng* a fait son apparition en petite quantité le 10 de mai, et bien qu'il n'ait pas été signalé régulièrement, on dit que la pêche de la saison a été très bonne.

Le *homard* a été signalé pour la première fois le 10 de mai, mais les prises pendant tout le cours de la saison ont été faibles. La production totale des 4 homarderies de ce district est estimée à 1,100 ou 1,200 caisses. Il a été employé environ 7,500 trappes, divisées entre 31 bateaux.

Le *maquereau* a été signalé pour la première fois le 7 de juillet, et les prises jusqu'au 19 d'août ont été très faibles. Très peu de maquereaux ont ensuite été pris.

Le *saumon* a été signalé pour la première fois le 26 de mai, date à partir de laquelle de faibles prises ont été régulièrement faites jusqu'au 13 de juillet. Aucune raison ne peut être donnée pour expliquer la rareté de ce poisson.

L'*alose* a aussi fait son apparition le 26 de mai, et toutes les fois que le temps l'a permis de faibles prises ont été faites.

#### SHIPPEGAN.

La *morue* a fait son apparition en abondance le 30 de mai, mais le 1er juin les prises ont été faibles à cause du mauvais temps et par suite du fait que la pêche n'était pas en pleine opération. Vers le 7 il y a eu une légère augmentation, qui a continué jusque vers le 13, alors que les banquiers ont fait de bonnes prises, mais rien n'a été fait sur la côte. Pendant le reste du mois, de très grands vents ont régné et la pêche de toutes les espèces de poissons a été faible. La morue a été très abondante dans la première semaine de juillet, les banquiers ayant fait des prises considérables, et elle paraît avoir abondé pendant tout le cours du mois, bien que les prises n'aient pas toujours été uniformément fortes à cause de la grande rareté de la boîte. Toutes les fois que de la boîte a pu être obtenue dans la dernière partie de la saison l'on a invariablement rencontré du poisson sur les pêcheries. On rapporte que durant la saison dernière de 90 à 100 navires et bateaux ont été employés à la pêche de la morue, qui est le poisson le plus important de ce district. La pêche totale a été bonne et a excédé celle de l'année dernière. On calcule qu'environ 10,000 quintaux de morue sèche ont été exportés en barils dans les ports de la Méditerranée, en sus de quantités considérables expédiées sur les marchés locaux de ce côté-ci de la frontière.

Le *hareng* a été signalé pour la première fois le 14 de mai, et les prises pendant le reste du mois paraissent avoir été bonnes. Rien n'a été ensuite signalé, mais on rapporte que la pêche totale a été peu considérable.

*Homard*.—Les grands vents du nord-est qui ont régné au commencement de mai ont retardé la mise en place des trappes. Vers le 14, ce crustacé a été signalé en assez grande abondance. Dans la dernière partie de mai un déclin sensible s'est produit, et les pièces étaient de petite taille. Vers le milieu de juin le homard a été signalé comme